

„Die Verwaltung wird beauftragt, die weiteren erforderlichen vorbereitenden Schritte (Elternbefragung, Informationsveranstaltungen, Informationsmaterialien usw.) zu initiieren. Für die Elternbefragung und die Informationsveranstaltungen zu einem gymnasialen Angebot sind die Monate September/Oktober 2018 vorgesehen.

In die vorbereitenden Schritte und Aktivitäten wird der Bildungsausschuss eingebunden. Weitere Gremien wie der Samtgemeindeelternrat sind in den Prozess einzubeziehen.

Die Verwaltung wird ferner beauftragt, Gespräche zusammen mit den beiden Oberschulen Ankum und Bersenbrück und dem Gymnasium Bersenbrück zu führen. Darüber ist im Ausschuss für Bildung, Familie, Jugend und Sport zu berichten.

Weiterhin wird den Schulen im Ausschuss für Bildung, Familie, Jugend und Sport Gelegenheit gegeben, aus ihrer Sicht eine Stellungnahme abzugeben.“